



柳田 大志 隊員

北秋田に来た野遊び山好き  
Yanagiの1年

こんにちは。森吉山を中心とする観光PRを行っています柳田です。

昨年3月に北秋田市に引越してきて、早いものでもうすぐ1年になります。四季を通じて北秋田市の魅力を発見し県内外の方々へ発信をしてきました。登山を趣味としている方は「誰だ?」となっていると思いますが、登山を趣味にしている方々からは「森吉山のYanagi」として認識いただいていると思います(YanagiはSNS上のネーム)。おかげ様で森吉山へ登山に行くと様々な登山客からお声掛けいただけるくらいまで認識いただき、森吉山のPRに貢献できているのかな?と思っています。

初夏の高山植物、燃えるような紅葉、雪質最高でスノーモンスターとも呼ばれる樹氷が乱立

されていますな~」などが第一印象でした。もちろん、アメリカでもそれなりに大事にはされていますが、例えば北秋田市のような広いエリアでは、中学校が1つしかありません。スクールバス通学の片道が1時間近くになる生徒もいるのが当たり前の環境から私は、阿仁地区に勤めて、地域の方々の学校への愛情を強く感じました。



▲森吉山の「樹氷」

する厳冬期、どれをとっても最高な山です。しかし、県外の登山爱好者からあまり認知されていない側面もあり非常に悔しく思っています。全国の登山家に「登つてみたい!」と思わせるような発信を今後もしていくたいです。

この原稿を作成している1月下旬、気象庁アメダス、鷹巣の積雪量30センチ程。例年より少ない様子。昨年は1メートル以上で雪が大変だったと伺っていました。雪の無い地域から来た身としては大雪にならない程度、例年通りは積もって欲しいなと思う1年目の冬でした。

〇〇だと言ってしまう。

アンコンシャス・バイアスとは「無意識の偏見」や「無意識の思い込み」等と訳され、物事の見方や判断をする際の偏った考え方やことです。これは、今までの経験や育った環境などに影響を受けており、自分自身では気付きにくいものです。

例えば、「こんな事はありませんか。

- ・家事や育児は女性が行うものと思つ。
- ・親が単身赴任だと聞くと父親のことだと思つ。
- ・来客へのお茶出し等は女性がやるべきだと思つ。
- ・男のくせに〇〇だ、女のくせに〇〇だと言つてしまつ。

の言動となつて表れてしまい、知らず知らずのうちに相手を傷つけてしまつたことがあります。

問題なのは、「決めつけ」「押し付け」

の言動となって表れてしまい、知ら

ず知らずのうちに相手を傷つけてしまつたことがあります。

まつたり、差別することに繋がつてしまつことがあります。また、相手にとつて良かれと思ってやつしたことなのに、裏目に出て、誤解されてしまうことがあります。

アンコンシャス・バイアスを無くすことは難しいですが、「普通は〇〇だ」「〇〇に違ひない」と決めつける前に、相手の意見や考えを尊重してみましょう。

このことは、誰もが暮らしやすい社会づくりに繋がります。よりよい人間関係、生活環境を築くためにも、自らのアンコンシャス・バイアスの存在に気付く、気付こうと意識することを心掛けてみましょう。



内閣府 令和4年度  
性別による無意識の  
思い込み(アンコンシャス・  
バイアス)に関する調査研究

男女  
共同参画  
第10回アンコンシャス・バイアスについて  
考えてみましょう

## 市長ダイアリー

◇1月16日～2月15日

- 19日(木)△北秋田地区交通安全協会安全祈願祭(コムコム)△補正予算市長査定  
(本庁舎)
- 20日(金)△北秋田市と北秋田市建設業協会との意見交換会・新年会(耕ホール)
- 21日(土)△北秋田市医療講演会(文化会館)
- 22日(日)△坊沢地区新春交流会(坊沢公民館)
- 23日(月)△秋田県・県内市町村と関西地区企業との懇談会(大阪府)
- 24日(火)△企業訪問(大阪府)△秋田県・県内市町村と首都圏企業との懇談会(東京都)
- 25日(水)△企業訪問(東京都)△令和4年度特別交付税(特殊事情分)要望活動(東京都)△令和5年在京秋田県人新春交歓会(東京都)
- 9日(木)△北秋田市上小阿仁村生活環境施設組合正副管理者会議・議会本会議(森吉庁舎)△北秋田市と㈱モンベルとの連携と協力に関する包括協定締結式(本庁舎)△鷹巣中央自治会長協議会「市長と語る会」(コムコム)
- 7日(火)△秋田県トラック協会大館北秋田支部要望書提出(本庁舎)
- 8日(水)△令和5年北秋田市議会第1回臨時会(議事堂)
- 13日(月)△伊勢堂岱遺跡X-R化首都圏PR視察(東京都)△押尾川部屋応援ツアーアー(～14日・東京都)
- 10日(金)△コミニティ・スクールと地域学校協働活動の一體的推進に係る文部科学大臣表彰受賞報告(本庁舎)
- 15日(水)△自治労連秋田県本部豪雨災害見舞訪問(本庁舎)△秋田＆ファインランドの美術教育交流展ファインランド教師表敬訪問(本庁舎)